



DONDE ENTRENAN Y ESPERAN A QUE LLEGUEN SUS AMIGOS MALIENSES Y SENEGALESES PARA COMPARTIR JUEGO Y CHARLA. Fran Pallero

EN TIEMPO RÉCORD CONSIGUIERON ENTRENADOR, EQUIPAMIENTO Y EL APOYO DE TODO UN BARRIO QUE SE HA VOLCADO DE LLENO

joven de nuestro barrio!”, y contó lo sucedido.

“Todos los días se les ve jugando juntos y le ha dado vida al poli. Y es maravilloso, pero no quieren que la cosa se quede ahí, aprovechando el tirón de jugar juntos, los chicos del barrio quieren llevar esto a otro nivel, y quieren hacer un equipo de fútbol sala, así que desde aquí vamos a hacer todo lo posible para que lo consigan, y a lo mejor más tarde que pronto puede haber un equipo de Fútbol Sala San Cayetano”.

En ese mismo post pedía a

los seguidores que colaboraran para conseguir balones, pantalones negros de deporte de distintas tallas, tenis de fútbol sala, pelotas de baloncesto, medias deportivas, petos de colores y guantes de porteros.

La ayuda de Vicky y el boca a boca de los vecinos hicieron que cada vez se sumara más gente y que el barrio entero se implicara con el equipo.

Entrenan tres veces por semana, pero a veces lo hacen en el polideportivo de La Zamora, porque el recinto tiene mejores condiciones que el de La Montaña. “Esperamos que lo arreglen”, coinciden todos.

“Teníamos la ilusión desde entonces y ahora tenemos una gran oportunidad de empezar de cero”, recalca Neftalí.

LOS PAPELES, UN PROBLEMA

El único problema es que sus amigos malienses y senegaleses, todos menores de edad según les aseguraron, no podrán unirse como inicialmente se pensaba por cuestiones burocráticas. Para federarse necesitan los papeles que aclaren su situación y le permitan estar en España y todavía están esperando que lleguen desde Madrid “y tardan”, puntualiza Ulises.

“Algunos ya los han conseguido pero son provisionales”, apunta Cristian, quien igual que el resto, también sabe que existe

la posibilidad de que algunos tengan que abandonar el país.

Entablaron una amistad que nunca esperaron hasta el punto de que hablan permanentemente con ellos por Whatsapp porque entienden el español “perfectamente”.

Confiesan que no pueden evitar emocionarse al conocer sus historias. “Cuando los escuchas eres consciente de lo que tienes”, subraya Neftalí, quien traslada que “es cierto que están mejor que en sus países, pero algunos de ellos pensaban que Canarias era el paraíso”. La realidad que viven a diario les demostró que este no existe.

A excepción de Arín, que trabajó en el rastro de Santa Cruz, “donde la gente va a buscarse la vida”, ninguno del equipo había tenido un contacto tan estrecho con jóvenes migrantes.

Si finalmente pueda participar esta temporada en la liga y ganan, los integrantes de la UD San Cayetano tienen claro que el triunfo se lo dedicarán a sus amigos africanos. “Fueron ellos los que nos motivaron a empezar y quienes han dado vida a todo el barrio”, subrayan.

También los responsables de hacerles ver que existe ‘otro’ fútbol, alejado de prejuicios, intereses económicos y titulares en primera plana, pero que une, estrecha lazos y es motor de la integración social, el respeto, la tolerancia y la educación en valores.

POR LIQUIDACIÓN DE EMPRESA EN CONCURSO SE PUBLICA EL AUTO DE 12 DE JULIO 2021 DEL CONCURSO 39/12 DEL JUZGADO MERCANTIL Nº 1 DE S/C DE TENERIFE

PARTE DISPOSITIVA

AUTORIZO la enajenación directa a favor de FADWA S.A de la finca registral n.º 19.442 inscrita en el Registro de la Propiedad n.º 1 de San Cristóbal de la Laguna, n.º 19.442 inscrita en el Registro de la Propiedad n.º 1 de San Cristóbal de la Laguna, por un precio d 177.000 euros, gravada con hipoteca a favor de la entidad bancaria GANDARA SV, constando el consentimiento del acreedor privilegiado, quien percibirá del precio la satisfacción de su crédito, quedando el resto, si no se cubriera, reconocido en el concurso, o el exceso en la masa activa.

Acuerdo la cancelación de cargas una vez se verifique la transmisión. - Anúnciese esta autorización y oferta en un periódico de máxima difusión por si existiesen terceros interesados en mejorarla.

- Cualquier interesado podrá presentar oferta de precio superior al aquí autorizado. Al presentar la oferta, el oferente deberá consignar en la cuenta de depósitos y consignaciones del juzgado el 5% de la cantidad ofrecida, teniéndose por no presentada la oferta si no se cumplimentara tal requisito.

- Si dentro de los diez días siguientes al último de los anuncios se presentare mejor postor, SE ACUERDA EXPRESAMENTE ABRIR licitación entre todos los oferentes, en el plazo de los cinco días siguientes a la finalización del plazo.

- La venta se adjudicará definitivamente al mejor postor, siempre que se verifique la venta en el plazo de 20 días, bajo apercibimiento de tenerle por desistido de su oferta, pasando al segundo mejor postor.

Los depósitos pueden realizarse en la cc de consignaciones del Juzgado Mercantil 1, de S/C de Tenerife, EF55 0049 3569 9200 0500 3912, **con el concepto 2273 0000 52 0039 12.**

Las ofertas junto con el justificante de ingreso pueden dirigirse a:

despacho@abogados-aie.com



Autoridad Portuaria
de Santa Cruz de Tenerife

CONVOCA PRUEBAS SELECTIVAS PARA EL SIGUIENTE PUESTO DE TRABAJO:

UNA PLAZA FIJA DE RESPONSABLE DE COMERCIAL Y MARKETING

Se requiere formación académica de Licenciatura, Ingeniería, Grado, Diplomatura o Ingeniería Técnica. Buscamos persona orientada a resultados, con dominio de inglés y francés, excelentes habilidades de comunicación, negociación y presentación. Capacidad de mantener un alto nivel de interlocución. Valoramos conocimientos y experiencia en el sector portuario.

Las Bases de las Convocatorias y modelos de solicitud se hallan expuestos en el tablón de anuncios de esta Autoridad Portuaria: Avenida Francisco La Roche, 49 – S/C de Tenerife – 38001, y en la página Web: **www.puertosdetenerife.org**

El plazo para la presentación de solicitud será de **30 días hábiles** contados a partir del siguiente al de esta publicación.

Santa Cruz de Tenerife, 8 de Agosto de 2021.

Carlos E. González Pérez
PRESIDENTE

CANDELARIA

La obra para adecuar el paseo litoral de Las Caletillas comienza el próximo mes

El Cabildo adjudica los trabajos de mejora que incluyen dotar a la zona de espacios de ocio al borde del mar, un parque infantil, terrazas, un área deportiva y una zona de pesca

E. D.

CANDELARIA

El Consejo de Gobierno del Cabildo adjudica el acondicionamiento del frente marítimo de Playa de Las Caletillas a la empresa Copisa Constructora Pirenaica, SA, por 1.884.072 euros. Los trabajos comenzarán en septiembre con un plazo de 14 meses. Estas obras están financiadas por la Consejería de Turismo del Gobierno de Canarias con cargo al convenio de Rehabilitación de Infraestructuras y Equipamiento en Zonas Turísticas suscrito con la Secretaría de Estado de Turismo. El área insular de Planificación del Territorio, Patrimonio Histórico y Turismo gestiona la licitación.

El presidente del Cabildo, Pedro Martín, destaca que es una actuación «muy demandada por los vecinos». Se trata de «una intervención global para adecuar no solo el frente marítimo de la Playa de Las Caletillas, es decir, el paseo, sino de sus calles adyacentes». Explica que este entorno se encuentra en un estado de deterioro muy avanzado, por lo que se aprovechará para dotarlo de más espacio y para mejorar los accesos al paseo desde la parte alta y de los puntos de reposo, «desde los que se puede contemplar el mar». Este es uno de los motivos por los que el lugar registra una notable afluencia de usuarios.

La consejera de Turismo, Industria y Comercio del Gobierno de Canarias, Yaiza Castilla, explica que «no solo se va a aprovechar la diferencia de cota para conseguir una visión más amplia del hori-



Zona de Las Caletillas objeto de esta actuación. | E.D.

zonte, reinterpretando la sección transversal entre la localidad y el mar, sino que se crearán espacios de ocio al borde del mar, un parque infantil, zonas deportiva y de pesca, terrazas para los comercios y accesos al mar».

La regeneración de la costa es uno de los principales objetivos del Ayuntamiento de Candelaria, según su alcaldesa, María Concepción Brito, por lo que el inicio de la ejecución de este proyecto «es una gran noticia para nuestro municipio, en especial para la zona de Las Caletillas, ya que contribuirá a dinamizar y rehabilitar este tramo del litoral». Brito resalta que es un

1,8

millones de euros

El coste de esta intervención, que debe completarse en 14 meses, están financiadas en su totalidad por la Consejería de Turismo, Industria y Comercio del Gobierno de Canarias

proyecto participativo, que ha contado con un papel muy activo por parte de la Asociación de Vecinos El Pueblito.

El mismo contempla la mejora y acondicionamiento de las calles

contiguas al paseo Graciliano Ruiz Rodríguez y calle Semidán, a través del que se procederá a la peatonalización o acceso restringido de parte los citados emplazamientos, así como a reubicar los aparcamientos existentes.

Además, está prevista la adaptación a la normativa de accesibilidad de las calles Acaymo, Agarfa, Amiche y Garoé, así como la repavimentación de la totalidad del ámbito, la plantación de una nueva vegetación, proceder a la reposición de la red de abastecimiento, saneamiento de aguas residuales, red de riego y colocar un nuevo alumbrado público.

Una docena de establecimientos participan en la ruta de la tapa hasta el día 22

Sirve para promocionar y dar a conocer la oferta gastronómica como recurso turístico

El Día

CANDELARIA

Hasta el próximo día 22, Candelaria celebra la ruta de la tapa para promocionar y dar a conocer la oferta gastronómica que proporciona el sector de la restauración como recurso turístico, para dinamizar los establecimientos y el municipio a través del consumo de productos locales.

Pastelería Palmelita, La Dársena, Plan Bakery, El Paraíso Marino, Cafetería Er Boca, Bar Hawaii, El Ritual de lo Habitual, Mesón Casa Pepe, Tasca Abuela Felisa, Romén, El que faltaba y La Bocatería son los establecimientos que participan en este evento en el que, por cuatro euros, ofrecerán a sus clientes la tapa acompañada de una copa de vino de la Denominación de Origen de Valle de Güímar.

Se premiará a los clientes que degusten los clientes que realicen, al menos, una consumición de tapas de la promoción en cinco establecimientos participantes. Para ello, deben introducir sus datos y los de la consumición en el apartado sorteos de la web Candelaria Marketplace. Se sorteará el 10 de septiembre.

Esta campaña incluye formación gastronómica digital, *Fogones y acción*, donde los especialistas mostrarán técnicas, utilidades y conocimientos a las personas interesadas.

GRANADILLA DE ABONA

El reasfaltado del tramo de la TF-1 que se inicia esta noche afecta a tres enlaces

Se habilitará el desvío hacia el Sur en las conexiones San Miguel-Los Abrigos, San Isidro-Granadilla-El Médano y Chimiche

El Día

GRANADILLA DE ABONA

El reasfaltado de un tramo de la autopista del Sur (TF-1) que comienza a las 22:00 horas de hoy se realizará en horario nocturno (hasta las 6:00) se prolongará hasta el viernes. Afectará a los enlaces San Miguel de Abona-Los Abrigos; San Isidro-Granadilla de Abona-El Médano y Chimiche.

Por ello, desde hoy hasta el martes, los vehículos que quieran acceder al Aeropuerto Reina Sofía

en dirección Sur tendrán que continuar hasta el enlace 62 (Las Chafiras) para el hacer cambio de sentido y volver en dirección a Santa Cruz de Tenerife hasta el enlace 59 (Aeropuerto). Quienes desde el Reina Sofía deseen ir hacia Los Cristianos, deben circular hacia la capital hasta el enlace 57 (Los Cardones) y hacer el cambio de sentido para incorporarse en dirección a Los Cristianos.

El miércoles y jueves, quienes circulen en sentido Sur y quieran acceder a San Isidro, Granadilla de

Abona o El Médano, incluso a la zona de la Cooperativa Cocarmen, tendrán que continuar hasta el enlace 59 (Aeropuerto) para hacer el cambio de sentido y volver en dirección a Santa Cruz de Tenerife, hasta el enlace 57 (Los Cardones).

El tráfico cuyo destino se encuentra más al Sur partiendo de la zona de Cocarmen debe circular por la vía frontal de San Isidro para su incorporación a la autopista a través del enlace de Los Cardones, según informa el área de Carreteras del Cabildo de Tenerife.



CONVOCA PRUEBAS SELECTIVAS PARA EL SIGUIENTE PUESTO DE TRABAJO:

UNA PLAZA FIJA DE RESPONSABLE DE COMERCIAL Y MARKETING

Se requiere formación académica de Licenciatura, Ingeniería, Grado, Diplomatura o Ingeniería Técnica. Buscamos persona orientada a resultados, con dominio de inglés y francés, excelentes habilidades de comunicación, negociación y presentación. Capacidad de mantener un alto nivel de interlocución. Valoramos conocimientos y experiencia en el sector portuario.

Las Bases de las Convocatorias y modelos de solicitud se hallan expuestos en el tablón de anuncios de esta Autoridad Portuaria: Avenida Francisco La Roche, 49 - S/C de Tenerife - 38001, y en la página Web: www.puertosdetenerife.org

El plazo para la presentación de solicitud será de **30 días hábiles** contados a partir del siguiente al de esta publicación.

Santa Cruz de Tenerife, 8 de Agosto de 2021.

Carlos E. González Pérez
PRESIDENTE